

## DJK Marktsteinach

Die Freizeit der DJK-Jugend in den Pfingstferien führte 2013 zum Jugendgästehaus Klotzenhof. Dies ist eine Einrichtung der Arbeiterwohlfahrt und liegt idyllisch inmitten einer herrlichen Landschaft in der Nähe des Weinortes Großeheubach zwischen Spessart und Odenwald. Es liegt am Waldrand und ist von Hecken, Wiesen und Feldern umgeben. In der schönen Außenanlage befinden sich Grillplatz und Lagerfeuerplatz. Im Haus kann eine Tischtennisplatte sowie Kicker benutzt werden. Nach Bezug der Zimmer wurden die Regeln der Freizeit bekannt gegeben, der Essensplan besprochen, der nach den Wünschen der Kinder erstellt wurde, sowie die Helfer eingeteilt. Mit Begeisterung waren die Kinder dabei, wenn es zum Herstellen der Pizza, Schnitzel panieren und braten oder Spagettikochen ging. Zum Beine vertreten führte die erste Wanderung rund um den Klotzenhof. Ein Workshop über das Thema Steinzeit wurde im Museum der Stadt Miltenberg durchgeführt. Jeder konnte sich am Aushöhlen eines großen Steines versuchen, ein Schmuckstück herstellen, das als Andenken mitgenommen werden durfte und beim Bemalen eines Stoffbanners mitwirken. Beim anschließenden Durchgang durch das Museum wurden noch mehr Erkenntnisse über die Steinzeit gewonnen. Ein Besuch des Museums Watterbacher Haus in Preunschen stand ebenfalls auf dem Programm. Die Kreativität der Kinder konnte beim Basteln unter Beweis gestellt werden. Aus Pappmaschee eine Papiertonne herstellen, diese

nach Austrocknen zu bemalen, da war viel Geschick und Ideenreichtum gefragt. Auch diverse Tiere, wie Schwein, Frosch, Giraffe und Zebra entstanden aus Pappmaschee. Das handwerkliche Geschick war beim Bau eines Vogelhauses gefragt. Mit Sägen, Schrauben und Hämmern waren die Jungs zu begeistern. Das Häuschen wird im DJK-Biergarten einen geeigneten Platz finden. Beim Bewandern des Waldlehr- und Erlebnispfades in Bürgstadt wurde die heimische Natur und Tierwelt den Kindern näher gebracht. Was natürlich zu der DJK-Freizeit immer dazu gehört ist das Austoben und gegenseitige Tauchen in einem Schwimmbad und ein Lagerfeuer mit Stockbrot sowie eine Nachtwanderung. Zwischen den Ausflügen kamen immer wieder die Brettspiele zum Einsatz. So manche Tage verwandelte sich der Aufenthaltsraum zu einer Spielhöhle. Die Freizeit war wieder einmal eine gelungene Veranstaltung.

